



Michel Petrucciani

“ Par l'esprit et le cœur, on peut dépasser tous les handicaps. ”

Pianiste et compositeur français contemporain, star du piano-jazz mondialement connue, Michel Petrucciani est atteint d'une grave maladie osseuse, l'ostéogénèse imparfaite. Il s'investit très tôt dans la musique, travaille jusqu'à 13 heures par jour des années durant et joue avec les plus grands du jazz : Kenny Clarke, Clark Terry, Chuck

Israels, etc. Passant aisément de l'acoustique à l'électrique, cet homme de cœur et d'humour dit de ses goûts musicaux : "J'aime la bonne musique, qu'elle soit rock, classique, rap ou jazz. La musique, c'est vital. Elle est palpable, on peut la sentir, la voir, elle a des couleurs. L'art c'est la vie. Malgré des douleurs partout dans le corps, quand

je joue, je les oublie. Il y a cette magie de la musique, la magie du désir que l'on a quand on veut faire de la musique. Grâce à ça, on peut dépasser tous les handicaps, grâce à l'esprit, grâce au cœur." Michel Petrucciani obtient les Victoires de la musique en 1994. Un film du cinéaste Franck Cassenti lui a été consacré.